
.

IL TITOLARE DELL'AZIENDA VINICOLA TREVIGIANA

Bottega lancia il gin salato
e un nuovo sito produttivo
Si mantiene la redditività puntando sempre più sulla qualità

Sandro Bottega non fini-

sce di stupire. II titolare
dell'azienda vinicola trevi-

giana che porta il suo
nome ha annunciato una

serie di iniziative che da-
ranno ancor più risalto

alla notorietà internazio-
nale dei suoi vini. Innanzi-

tutto lancerà, a breve, il
gin salato in collabora-

zione con una grande
azienda del Nord Europa.

Un prodotto del tutto
nuovo che, nelle inten-

zioni dell'imprenditore ve-
neto, dovrebbe trovare lo

stesso successo del Ne-
groni, immesso sul mer-

cato da poco. Inoltre
l'azienda ha aperto un

sito americano per le ven-
dite on line in quei territori

e ha inaugurato, in via
Boccaccio, a Milano, degli

uffici commerciali.
Ma la vera novità Bottega

sarà l'apertura, nei primi
mesi del 2023, del settimo

sito produttivo nel porde-
nonese (la località è an-

cora top secret) di 12 mila
mq per la produzione dei

liquori. Questo senza

tener conto che, sempre
l'anno prossimo, verranno

aperti almeno altri 5 Pro-
secco Bar, più precisa-

mente a Nizza, Sofia,
Toronto, Mykonos e un

secondo ad Abu Dhabi
mentre con le Terrazze

Bar si proseguirà con una

11 prosecco bar e sotto, Sandro Bottega

apertura in un grande

hotel a Nairobi.
"La cosa più importante",

sostiene Sandro Bottega,
" sarà di mantenere la

redditività puntando sem-
pre sulla qualità. Chiude-

remo il 2022 con un
fatturato intorno agli 80

milioni di euro cui si de-

vono aggiungere i 25 mi-

lioni con i Prosecco Bar. Il
2022 è stato un anno piut-

tosto positivo con le ven-
dite in Italia aumentate

del 12-13% e con l'allar-
gamento dei mercati

esteri a quasi 160 paesi.
Insieme a Ferrari siamo la

prima casa italiana per gli
spumanti. Vogliamo

anche creare 20 mila
quintali l'anno di biogas

grazie alle vinacce esau-
ste mentre per quanto ri-

guarda l'energia abbiamo
provveduto, con il fotovol-

taico, a sopperire al 40%.
D'altra parte nel 2021

avevamo speso 816 mila
euro di energia passati

poi a più del doppio
quest'anno visto che pre-

vediamo una spesa di
1,96 milioni di euro".
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